



CARLTON GROUP

7 Pièces

200 m²

Réf. 14006

2 290 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette belle propriété bien entretenue dans son pur style provençal bénéficie d'une vue panoramique époustouflante à 180 degrés sur la mer et les splendides montagnes de l'Estérel. Quatre grandes chambres dont deux au rez-de-chaussée, un salon avec cheminée, de grandes terrasses, une buanderie, une tropézienne, complètent la maison qui totalise une surface habitable de 200m². Une surface supplémentaire de 60m² peut encore être construite sur le terrain de 2323m². Le jardin soigné avec des essences méditerranéennes luxuriantes et plusieurs oliviers contribuent à l'ambiance très typique du Sud de ...

This beautiful property in its pure Provencal style benefits a stunning and breathtaking 180 degrees panoramic view of the sea and the glorious Esterel Mountains. Four large bedrooms whereof two on the ground floor, a living room with an open fire place, large terraces, laundry room, a "tropezienne" (little terrace on the roof), complement the villa which add up to a total living surface of 200m². An additional 60m² can still be built on the plot of land measuring 2323m². The manicured garden with the lush Mediterranean species and several olive trees contribute to the very typical ambiance of ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

